

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

BANADESA: Recursos frescos para atender con créditos blandos a productores y productoras de Colón



El anuncio de las inversiones de BANADESA reunió a palmeros, bananeros, ganaderos y productores de cacao, entre otros rubros.

Tocoa, Colón, 15 de abril de 2023.- En cumplimiento a las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro de apoyar la producción nacional para asegurar la disponibilidad de alimentos y la generación de empleo, el presidente ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), Eryln Menjívar, anunció a los productores del rubro de la Palma en esta ciudad, que el banco está listo para colocar en créditos más de dos mil millones de lempiras, con los que se espera apalancar a pequeños y medianos productores nacionales, con tasas de interés nunca antes vistas en la historia crediticia del país.

Es importante mencionar que los nuevos rubros de atención que se anuncian van desde granos básicos como: maíz, arroz, frijol y sorgo); apoyo a actividades de producción para grupos de mujeres organizadas; Sistemas de Riego; Ganadería ovinos, caprinos, avicultura; entre otros rubros como la palma africana que tiene un producto de crédito tanto para siembra como para mantenimiento de fincas.

Menjívar, explicó a la productores presentes en el evento que "las puertas están abiertas para todos los emprendedores agrícolas, lo que se busca es apoyarles, ¡Ayúdenos a recuperar el campo, ayúdenos a recuperar BANADESA el banco del pueblo, el banco de ustedes los productores!" indicó.

Cabe destacar que en 2022 luego de cerca de cinco años de no otorgar créditos, la nueva administración de BANADESA logró la meta de colocar más de 850 millones de lempiras con los que se beneficiaron a cerca de 4,500 productores "hoy por instrucción de la Presidencia de la República, esa cifra se ha triplicado, son 30 agencias en todo el país las que atenderán las solicitudes de crédito; el atraso para el otorgamiento de estos fondos es que ustedes productoras y productores lleguen al banco y comiencen a solicitar sus préstamos" apuntó el presidente de BANADESA.

El evento que se desarrollo en el salón de juntas del Colegio de Abogados de Tocoa, reunió a unos 200 productores de la este departamento dedicados a los rubros de palma africana, ganadería, cítricos, apicultura, granos básicos, miel y cacao con la compañía de las autoridades municipales del departamento, gerentes de BANADESA en la zona.



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPUBLICA

¡TENEMOS RECURSOS PARA FINANCIAR, SISTEMAS DE RIEGO!



Sistemas de riego + financiamiento de BANADESA = BUENA COSECHA

Los productores del Valle de Sulaco en el departamento de Yoro, están aprovechando la oferta de créditos que ofrece BANADESA para la instalación de sistemas de riego a una tasa anual del 5%.



Productores de Café de Copán conocen la oferta de créditos de BANADESA

Un grupo de cafetaleros miembros de la Empresa Asociativa de Café ARUCO participaron este día en la jornada informativa de créditos ofrecida por el personal técnico de BANADESA y dirigida a los productores de la zona de Corquín y San Pedro Copan con el objetivo de que conozcan las tasas y los plazos disponibles para apoyarles.

En BANADESA ¡Volvimos al Campo!

En Santa Rita, Yoro Cooperativas de Palmeros y Bananeros conocen oferta de créditos de BANADESA



Representantes de cooperativas bananeras y palmeras se reunieron en Santa Rita, Yoro, para conocer la oferta de créditos de BANADESA.

Santa Rita, Yoro, 16 de abril de 2023.- En seguimiento a su gira informativa por la zona norte del país, el presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar, se trasladó a las instalaciones de la Cooperativa Guanchias, con el objetivo de dar a conocer a los representantes del sector cooperativo de banano y palma africana de ese departamento la oferta de créditos con la que dispone el banco en este 2023.

La visita se desarrolló con el objetivo incentivar a los productores a buscar el apoyo financiero que ofrece el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro para incrementar la producción nacional a través de BANADESA.

“La población hondureña necesita granos básicos y BANADESA está lista para apoyarles en la producción de arroz, maíz y frijol a tasas bajas y plazos accesibles, el país requiere incrementar la producción en todas las áreas y nosotros tenemos los recursos solo es de que los soliciten” dijo el presidente Menjívar durante su participación.

En la jornada informativa también acompañó el Director Ejecutivo del Consejo Nacional Supervisor de Cooperativas, CONSUCOOP, Ernesto Colindres, quien al dirigirse a los presentes indicó “Si tienen la oportunidad de acceder a los recursos háganlo, se pueden beneficiar de una tasa accesible, revivamos al banco, es una excelente oportunidad, como sector cooperativista estamos en toda la disposición de apoyar a todas las cooperativas de banano y palma aquí reunidas, el acceso a la banca privada no es fácil, aprovechen las oportunidades que está dando BANADESA” puntualizó.

Para el año 2023 BANADESA cuenta con 2,400 millones de lempiras para apoyar a los diferentes sectores agropecuarios del país, con los que se brindará financiamiento para la instalación de sistemas de riego, mipymes productivas, ganadería, silvicultura, caficultura entre otros rubros.

En la jornada participaron también la Gerente de Créditos de BANADESA, Keybi Carias y la Superintendente de CONSUCOOP, Ana Espinoza, junto a representantes de las Cooperativas Unión y Lucha, Valle de Sula, Aprobana y Guanchias Limitada.

Banadesa
Banco Nacional de Desarrollo Agrícola



Llegamos al sector pesquero de la zona Atlántica

En busca de clientes potenciales para otorgar los créditos que ha puesto a disposición de todos los sectores agropecuarios del país el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro De Zelaya, el Vicepresidente Ejecutivo de BANADESA, Daniel Castillo, se trasladó hasta la ciudad de La Ceiba, para reunirse con pescadores de langosta, camarón, pepino de mar, pescadores artesanales y representantes de empresas empacadoras de estos productos.

BANADESA listo con 2,400 millones de lempiras, para atender con créditos al sector agropecuario del país



Comayagüela, 19 de abril de 2023.- El presidente del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), Eryln Menjivar, anunció en conferencia de prensa, que esta institución está lista para colocar en créditos 2,400 millones de lempiras, con los que se espera apoyar a pequeños y medianos productores nacionales, con tasas de interés accesibles y plazos que se ajustan a las necesidades de los trabajadores del Agro.

Con estos fondos otorgados para el 2023 se estima colocar unos 6,000 a 7,000 préstamos a tasas que van desde 2.5 por ciento para pequeños productores de granos básicos, hasta un máximo de cinco por ciento a medianos agricultores. Tasas que serán determinadas por personal capacitado en análisis crediticio, a través de visitas en campo a cada una de las parcelas de los productores y productoras que se acerquen a las oficinas a solicitar los créditos.

Menjivar anunció que además este año se ha incorporado a la cartera de préstamos, el financiamiento para la instalación de sistemas de riego; para el financiamiento de Activos Fijos agropecuarios; para la compra de maquinaria agrícola; y para la medianas y pequeñas empresas de producción.

"Le hago una invitación a todos los productores a nivel nacional la Presidenta ha dado la instrucción de que BANADESA sea la institución que apoye a los productores a mejorar sus fincas, a producir alimento, así que productores acérquense a BANADESA, nosotros tenemos el dinero y ustedes tienen las tierras" dijo el funcionario.

Con esta inversión en el agro hondureño, el Gobierno de la República espera generar fuentes de empleo en las comunidades y abastecimiento de alimento en el país. El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola tiene dentro de sus finalidades fomentar el desarrollo productivo del país y dar acceso a crédito a pequeños y medianos productores y productoras apoyando además al sector ganadero y pecuario.



En el marco del "Convenio de Cooperación Interinstitucional y Asistencia Técnica para promover el fortalecimiento del enfoque de género y fomentar el empoderamiento económico de las mujeres" funcionarias de SEMUJER sostuvieron una reunión con el Presidente de BANADESA Eryln Menjivar con el propósito de promover la articulación institucional para el empoderamiento económico de la mujer y el acceso a los recursos, en busca de concretar la operativización de CREDIMUJER y la creación de la unidad de género en el banco del pueblo.